
Nagelneuer Mini One geht nach Mertloch

Kundin der Kreissparkasse Mayen (KSK) ist beim PS-Sparen erfolgreich

(17.02.2021) Region/Mayen/Andernach

Lydia Gärtner aus Mertloch staunte nicht schlecht, als sie von ihrer KSK-Kundenberaterin kürzlich die freudige Botschaft übermittelt bekam, sie habe mit einem ihrer Lose beim PS-Sparen der Sparkassen ein nagelneues Auto gewonnen. „Ein Gewinn, denn wir eher selten übergeben dürfen“, freute sich KSK-Kundenberaterin Alexandra Ring gemeinsam mit der Gewinnerin und deren Ehemann Hans Gärtner bei der offiziellen Gewinnübergabe vor dem BeratungsCenter in der St.-Veit-Str. in Mayen.

Gemeinsam mit KSK-Filialleiter Klaus Wermes gratulierte Alexandra Ring der glücklichen Gewinnerin zu ihrem Gewinn und übergab offiziell den Schlüssel zum neuen Fahrzeug.

„Beim PS-Sparen kann man bereits mit der Investition kleiner Beträge regelmäßig sparen und zusätzlich mit etwas Glück gewinnen“, erklärt Kundenberaterin Alexandra Ring den Gedanken des PS-Sparens. „Denn schon mit fünf Euro im Monat ist man dabei – vier Euro davon werden gespart und mit einem Euro nimmt man an der PS-Lotterie mit der Chance auf tolle Gewinne teil“, ergänzt KSK-Filialleiter Klaus Wermes.

Neben dem Spargedanken steht beim PS-Sparen aber auch der soziale Aspekt im Vordergrund, denn von jedem Los werden auch 25 Cent zur Förderung sozialer und gemeinnützige Projekte der Region eingesetzt, die regelmäßig in Form von Spenden ausgeschüttet werden.



Bildunterzeile:

Freude über den „schnittigen“ PS-Gewinn am KSK-BeratungsCenter in der St.-Veit-Str. in Mayen: Gewinnerin Lydia Gärtner (2.v.l.) mit Ehemann Hans Gärtner, KSK-Filialleiter Klaus Wermes (2.v.r.) und Kundenberaterin Alexandra Ring (r.).

Foto: KSK-Mayen/Judith Sauerborn

Ansprechpartner bei Rückfragen

Ralph Künzel

Vorstandssekretariat - Unternehmenskommunikation

St.-Veit-Str. 22-24, 56727 Mayen - Telefon: 02651 87-6224 - E-Mail: ralph.kuenzel@kskmayen.de